

Fecha 14.04.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



LA HISTORIA
EN BREVE
Ciro Gómez
Leyva

¿Para quién eran los trajes que Ponce compraba en Rodeo Drive?

Carlos Ahumada me contó en el Reclusorio Norte que Gustavo Ponce, el poderoso secretario de Finanzas del Gobierno del DF en los tiempos de Andrés Manuel López Obrador, le daba el mismo trato que a otros constructores y proveedores. Es decir, lo subía, bajaba o desaparecía de la lista que, según el propio Ponce, confeccionaba con López Obrador para determinar a quién debía de pagársele pronto y con quién no corría prisa ninguna.

Así que no quedaba más que irle a rogar que pagara los anticipos acordados o las obras terminadas. Ponce no pedía dinero para usar su magia, pero le comentaba que pensaba ir a Las Vegas o darle un regalo a la esposa. Ahumada comprendía... y cooperaba.

Fueron juntos a Las Vegas en más de una ocasión. Y allá confirmó algo que el mismo secretario de Finanzas le había revelado: viajaba un par de veces al mes. Era

imposible que López Obrador fuera ajeno a las frecuentes y regulares expediciones a la capital del juego.

¿Por qué habría López Obrador de entenderse con una lacra así? Ahumada me explicó que había dos razones. La heroica tenía que ver con el desempeño que tuvo siendo subsecretario del gobierno federal en la denuncia de enriquecimiento ilícito de Raúl Salinas de Gortari. La práctica consistía en "manejarle mucho dinero a Andrés Manuel: era el encargado de comprarle y pagarle muchas cosas, como sus trajes en Rodeo Drive, en Beverly Hills".

Un juez federal sentenció el domingo a Ponce (en el penal de Almoloya desde octubre de 2004) a ocho años de prisión por operar con recursos de procedencia ilícita. ¿Qué recursos, cuántos, procedentes de quién?

Es la versión de Ahumada, cierto. Pero ¿para quién eran los trajes que Ponce compraba en Rodeo Drive? ■■

gomezleyva@milenio.com

